TOP											
$\cdot \cdot \cdot$	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	

Mainz, 24.01.2014

Antrag 0306/2013/1 zur Sitzung Stadtrat am 17.04.2013

Ergänzungs- und Änderungsantrag zum Antrag der ödp-Stadtratsfraktion "Fahrradständer in zentraler Lage" (CDU)

Der Antrag wird in den Punkten 1., 2. und 3. folgendermaßen ergänzt bzw. geändert:

- 1. Die Verwaltung wird gebeten, dem rasch wachsenden Bedarf an zweckmäßigen Fahrradstellplätzen in zentraler geschäftsnaher Lage nachzukommen und entsprechende Fahrradständer gemäß den im weiteren Verlauf unter 2., 3. und 4. beschriebenen Bedingungen einzurichten.
- 2. Vergleichbar dem Lampenkonzept soll im Einvernehmen mit der Stadtbildpflege eine Auswahl von Fahrradständern bereitgestellt werden, die an von der Verwaltung ebenfalls im Einvernehmen mit der Stadtbildpflege und der Verkehrsverwaltung zu erarbeiteten Punkten aufgestellt werden können. Hierbei ist zu beachten, dass Fahrradständer vorrangig am Anfang und am Ende von Fußgängerzonen aufgestellt werden sollen. Eine Aufstellung von Fahrradständern innerhalb von Fußgängerzonen, die nicht mit dem Rad befahren werden dürfen, ist auszuschließen.
- 3. Die Verwaltung wird weiterhin gebeten, die Geschäftsinhaber darin zu unterstützen, selbst vor ihrer Ladentür, sofern dies nach den unter zwei festzulegenden Bedingungen möglich ist, entsprechend ausgestaltete Fahrradständer zu installieren.

Der Punkt 4. des ödp-Antrags bleibt bestehen.

Begründung:

Die CDU-Stadtratsfraktion unterstützt das Anliegen des ÖDP-Antrags, eine Verbesserung der Anschlussmöglichkeiten von Fahrrädern in der Innenstadt zu schaffen. Die neu anzuschaffenden Ständer sollten aber optisch und funktional noch festzulegenden Anforderungen entsprechen. Außerdem sollten sie nur in den Bereichen aufgestellt werden, die von Radfahrern legal benutzt werden können und nicht zu einer Störung des Stadtbildes führen.

Eine nähere Begründung erfolgt mündlich.

Hannsgeorg Schönig Fraktionsvorsitzender